

AUSFÜLLHINWEISE | FILLING INSTRUCTION

- **Bei Businessvisa | For a business visa**
 - **Ein- und Ausreisedatum bitte exakt aus der Einladung übernehmen, auch wenn die Einreise später stattfindet oder früher ausgereist wird. Sollte das Einreisedatum in der Einladung in der Vergangenheit liegen, wählen Sie bitte das frühestmögliche Datum Ihrer geplanten Einreise**
| Please copy the entry and departure date exactly from the letter of invitation, even if the date of entry is later or the date of departure comes earlier. If the date of entry in the Letter of Invitation is in the past, please select the earliest possible date of your planned entry
 - **Einladende Organisation und Reiseroute bitte auch aus der Einladung übernehmen (auch wenn Sie bestimmte Punkte der Route nicht oder zusätzlich andere Städte, als in der Einladung erwähnt sind, besuchen möchten)**
| Please take the inviting organisation and itinerary from the letter of invitation (even if you do not want to visit certain points of the route or want to visit other cities than those mentioned in the invitation)

Generell gilt: Alle Angaben sind Pflichtangaben, nicht ausgefüllte Punkte können zur Ablehnung des Antrags führen.

| As a general rule: All information is mandatory and any points not filled in may lead to the rejection of the application.